
要求 K58 路線巴士全面使用雙層巴士及提升為全日行車服務 

我們接獲市民投訴指來往富泰及青山灣，途經嶺南大學、港鐵兆康站、屯門醫院、

建生邨、良田、山景邨、港鐵屯門站、屯門市中心及置樂花園的 K58 港鐵接駁巴士在早

上繁忙時間經常只使用單層巴士行走，對市民造成不便。另外，現時 K58 只在上、下午

繁忙時間行駛，我們留意到途中各站市民全日均有乘車需求，故亦要求及早提升為全日

服務。  

據了解，市民投訴指早上繁忙時段因 K58 連接眾多工作地點、港鐵站及學校區域，

經常在置樂區出現因客滿而未能上車，而市民留意到港鐵經常派出單層巴士行走，故建

議全面改用雙層巴士行走。另外，據悉不少市民均希望在平日的非繁忙時間，能有接駁

車輛由置樂前往屯門醫院、良田一帶，由於置樂區域為屯門少數未有輕鐵網絡覆蓋的地

區，故接駁巴士一向是我們居民重要的交通工具，故我們亦要求盡早提升為全日服務。 

因此:我們要求 K58 路線巴士全面使用雙層巴士及提升為全日行車服務，以方便市民。 

請各議員指正及支持! 
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